

DEPORTES

Huelva consigue en Linares dos nuevos títulos regionales

- Agustín Rodríguez, Toni Gutiérrez y José Luis Rodríguez brillan en sus respectivas categorías

S. D. / HUELVA
10 Diciembre, 2009 - 05:02h



Los arqueros del Club Asirio onubense han cosechado un nuevo éxito al sumar dos títulos y un subcampeonato en el III Campeonato de Andalucía de tiro con arco clout disputado el pasado domingo en Linares (Jaén).

Agustín Rodríguez se adjudicó el triunfo en la modalidad de arco compuesto (185 metros) y Toni Gutiérrez, en la de arco recurvo (165 metros), en la que, además, José Luis Rodríguez se hizo con el segundo puesto. De esta forma, los tres arqueros que representaban a la provincia de Huelva fueron los que más títulos consiguieron entre las expediciones que se dieron cita en Linares.

La competición comenzó a las 08:30 con una temperatura de cero grados, lo que fue un hándicap para los onubenses, que no están acostumbrados a esas temperaturas tan extremas. Con un comienzo marcado por puntuaciones irregulares, poco a poco se fueron adaptando al medio y empezaron a lograr resultados que les llevaron a lo más alto.

El tiro con arco clout es una modalidad novedosa en competición regional, aunque muy antigua en sus orígenes. Este tipo de tiro está basado en los ataques que hacían los arqueros ingleses del medievo a los castillos, en los que tenían que disparar flechas por encima de las murallas.

De la misma forma, la competición consiste en acercarse a una bandera clavada en el suelo a 185 metros de distancia, en la mayoría de las veces, apuntando hacia el cielo.

Con este Andalucía, el Club Asirio cierra el ciclo de este año, que, en palabras de su presidenta, Aurora Quintero, "nos ha servido para refrendar que los arqueros onubenses seguimos en lo más alto a nivel andaluz". "Esto ha sido posible, además, gracias a la colaboración prestada, un año más, por la Delegación Provincial de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta", añade.

La próxima cita será el Campeonato de Andalucía de tiro con arco en sala que se disputará en Cartaya los días 16 y 17 de enero, donde se adjudicarán las plazas para competir en el Campeonato de España que se celebrará en Valdepeñas a finales de ese mismo mes, y para el que los onubenses tienen muchas esperanzas.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

AD

El obispo de Huelva ordena sacerdotes a José Jesús Martín y ...

Adiós a medio siglo de escaparate de creaciones literarias e...

Fin del "impuesto al sol"

AD

AD

Prueba gratis los audífonos más discretos

Las bacterias multirresistentes causan unas 26.000 muertes a...

Buscamos personas para probar gratis un audífono revoluciona...

STROSSLE

ADS

ADS

Vuelven los Move Days de Hyundai

Te está esperando